

ぎんなん

学校だより、日置市立鶴丸小学校

묶 2

令和元年5月31日発行

教育目標 校 訓 めざす子どもの姿 「心豊かでたくましく、自ら学び・考え・行動する子どもを育てる。」 「剛=つよく」 「正=ただしく」 「和=むつまじく」

「自ら考え,進んで学ぶ子」「粘り強く,思いやりのある子」「健やかで,たくましい子」







PTA総会で、今年の経営目標について「知恵づくり・心づ <mark>くり・たくましさづくり」を目指すと説明しました。本校の最重</mark> 点課題は「一事徹底」、当たり前のことが当たりまえにできるよ うにすることです。つまり、学習や生活の面で、基礎的基本的な ことがきちんと出来るようになってほしいという願いからきてい <mark>ます。そこで、令和元年度もこのことを念頭に置いて、知恵づく</mark> りでは「学年に応じた『読み・書き・計算の力』をつける,家庭 学習の習慣を身に付ける」こと,心づくりでは「読書活動の充実



を図ること、命の大切さや思いやりの心を育てる」こと、たくましさづくりでは「体 カづくりに励むこと、粘り強さを育てること」

などを目指していきます。これらは、子どもた ちの知・徳・体を育てるための基礎づくりと考

えています。



昔の話になりますが、31年前のソウル五輪 でシンクロナイズドスイミング銅メダリスト小 谷実可子選手を育てた金子正子コーチは、朝5 時半からの練習を始める前にまずプールの掃 除,終わったらまたプールの掃除をさせたそう です。取材の記者が「五輪選手がこんなことま でするのですか。」との質問に「五輪選手だか らさせているのです。下の子たちが磨いたプー ルで,上の選手が泳いでいるようではだめです。

<mark>上の子がしていることを下の子たちに見習わせています。」と答えたそうです。</mark> また「いつも感謝することやあいさつ、荷物の置き方などいろいろ考えて実践する

ようにしてきました。世界のトップを目指す中で,技 術はもちろん、挨拶も礼儀もプール磨きもできる選手 になってほしいと育ててきました。競技人生より残り の人生の方が長いのですから。」と話されているそうで す。

人間として大切なことは、植物が激しい風雪や干天 <mark>にさらされるほど大地にしっかりと根を張るように,</mark> きちんとした知・徳・体の根っこ=基礎基本を身に付 けさせ,育てていくこと,つまり養根の考えだと思っ ています。人間としての根っこを育てるために、家庭 や地域でもご協力ください。よろしくお願いします。



家庭 訪 問

ありがとうございました ₹ 4月の後半,家庭訪問をさせていただきました。子どもたち ■ の学校での様子や家庭での過ごし方などについて話し合うことが

できて参考になりました。これからの学校生活に生かしてまいります。子どもさんの教育のことでの 悩みや心配事、また学校への要望などがありましたら遠慮なく、ご相談ください。

- 2日(日) PTA愛校作業(荒天時は16日に延期)
- 3日(月)あいさつの日、安全点検
- 4日(火)全校読書集会,内科検診(幼,1年)
- 5日(水) ALTとの学習,授業参観
- 6日(木)防犯教室
- 7日(金)子供貯金日,歯科検診,クラブ活動
- 8日(十)十曜授業,東中校区引き渡し訓練
- 10日(月)水泳学習開始
- 12日(水)第1回校区生活指導連絡協議会
- 14日(金)児童総会(3~6年), 小中一貫教育研修会(本校で開催)
- 16日(日)市PTA教育講演会 1年PTA自主活動

- |18日(火)ALTとの学習,学校保健委員会
- 19日(水)クラブ活動
- 20日 (木) PTA役員会
- 22日(土) 市子ども読書活動推進大会
- 25日 (火) 児童集会 (6年発表), ALTとの学習 幼小連携 (4年)
- 26日(水)委員会活動
- 29日(土)3年PTA自主活動
 - ★ 6月は教育相談強調月間です。
 - ★ 東市来中学校区家庭学習強調(ノーメディア) 週間は6月14日(金)から6月20日(木)です。

◆生活:【身の回りの整理整とんをしよう。】

机やたなの整とんをする。掃除をしっかりする。 使った用具の後始末をしっかりする。

◆保健:【歯を大切にしよう。】

歯磨きの仕方を正しく理解し、正しく磨く。

【梅雨時の衛生に気をつけよう。】

手洗いの仕方を理解し、清潔にする。

◆給食:【身の回りを清潔に整えよう。】

当番にふさわしい服装,給食台やお盆の清潔, 正しい手洗い,うがいの仕方等

梅雨時の衛生と交通安全

6月は夏風邪や食中毒、髪の毛のシラミ発生等 が気になる時期です。梅雨時の衛生について、学 校と家庭と声かけをしていきましょう。早寝早起 きは、継続させましょう。

5月11日(土)に「風水害時の避難訓練」を実施しました。**雨天時の安全な歩行,川や側溝など水の危険がある所に絶対に近づかないこと等**を再確認し,担当職員と一緒に集団下校をしました。

みんなの「健康・安全・元気」を願っています。

笑顔いっぱいの修学旅行、宿泊学習、一日遠足

修学旅行



6年生29人は、15日(水)から1泊2日の日程で、熊本方面へ**修学旅行**に行きました。熊本城見学やグリーンランドでの自主活動を通して、たくさんの思い出をつくることができました。天気にも恵まれた2日間でした。

←【熊本城】

【グリーンランド】→



宿泊学習



5年生35人は、8日(水)から県立南薩少年自然の家で集団宿泊学習を行いました。 野外炊飯2食分(カレー,ご飯,味噌汁),大浦小とのキャンプファイヤー,テント泊体験等を通して協力することの大切さを学んだ 1泊2日でした。 【夕食のカレー】→

←【自然の家正面入口】





動物園(1年),水族館(2年),セイカ食品見学等(3年),河頭浄水場や日置消防署見学等(4年),みんな貴重な体験学習ができました。